

Atentado antijudío en Buenos Aires

(UPI, AFP, EFE y AP)

BUENOS AIRES, 7 de agosto.—Una camioneta cargada de explosivos estalló frente a una sinagoga judía en el barrio de Parque Patricios de esta capital, arrancando las puertas y dañando casas vecinas, sin provocar víctimas.

El atentado fue precedido por recientes amenazas de secuestro a 2 niños de una escuela judía y por cruces suásticas pintadas hace 2 semanas en las paredes de un templo. "Esta es la quinta amenaza o ataque contra escuelas judías y sinagogas en las últimas semanas, y eso nos tiene preocupados", señaló un vocero de esa colectividad.

Se recordó que numerosos miembros de la colectividad judía han sido apresados o están desaparecidos y otros se han visto obligados a emigrar desde que se instauró el régimen militar en 1976, que, sin embargo, mantiene estrechas relaciones con Israel.

Por otro lado, se informó de diversos hostigamientos armados antigubernamenta-

les. El diario *El Litoral*, de Santa Fe, da cuenta de que 2 comisarías de esa ciudad, a 500 kilómetros al noroeste de aquí, fueron balaceadas desde vehículos en marcha. No hubo informe oficial al respecto.

Asimismo, en San Miguel de Tucumán, fue asaltada e incendiada en forma parcial la iglesia San Martín de Porres, en la zona residencial de esa ciudad, a unos mil 500 kilómetros al noroeste de Buenos Aires. Vecinos alertaron al cura párroco que estaba durmiendo y logró escapar. Se trata del presbítero Emilio Parrando, quien es capellán del distrito militar de Tucumán y de la Compañía de Comunicaciones número 5 del Ejército.

Atentados a una Sinagoga y un Templo en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de agosto (EFE).—Una camioneta cargada de explosivos estalló hoy, en la madrugada, frente a una sinagoga del Barrio Parque de Los Patricios, en la periferia de Buenos Aires.

El atentado causó daños materiales pero no víctimas, según los primeros informes.

La camioneta, estacionada frente al templo, quedó destrozada a consecuencia de la explosión. La onda expansiva causó daños en la fachada de la sinagoga y rompió vidrios y ventanales de casas vecinas.

En esta ciudad se produjeron hoy también un ataque en la localidad de Resistencia y un asalto e incendio a un templo católico de San Miguel de Tucumán.

En Resistencia una bomba destruyó parcialmente ayeo la vivienda de un comerciante prófugo de la justicia y acusado de contrabando y otros delitos.

En San Miguel de Tucumán, fue asaltada e incendiada, de modo parcial, la iglesia de San Martín de Porres, ubicada en la zona residencial de esa ciudad.

La policía no encontró dentro del templo ni inscripciones ni volantes que permitieran identificar a los autores del ataque, que llegaron a su interior después de violentar la puerta de uno de los accesos laterales.

Mientras, el vicepresidente de la Internacional Socialista, Mario Soares, declaró que el golpe de Bolivia es neofascista y compromete al proceso de democratización emprendido en América Latina.

Ataques Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de agosto (EFE).—Una camioneta cargada de explosivos estalló hoy, en la madrugada, frente a una sinagoga del barrio «Parque de los Patricios», en la periferia de esta metrópoli.

El atentado provocó daños materiales pero no víctimas, según las primeras informaciones. Una camioneta, estacionada frente al templo judío, quedó destrozada a consecuencia de la explosión. La onda expansiva causó daños en la fachada de la sinagoga y destrozó vidrios y ventanales de casas vecinas.

Se produjeron hoy también un ataque en la localidad de Resistencia y un asalto e incendio a un templo católico de San Miguel en Tucumán.

En Resistencia, una bomba destruyó parcialmente el miércoles el domicilio de un comerciante prófugo de la justicia y acusado de contrabando y otros delitos.

La vivienda del comerciante estaba desocupada y no existen pistas sobre la identidad de los atacantes.

En San Miguel de Tucumán asaltaron e incendiaron parcialmente la iglesia de San Martín de Porres, ubicada en la zona residencial de esta ciudad.

El párroco, presbítero Emilio Parrado, también capellán del distrito militar de Tucumán, dormía al momento del atentado. Al ser alertado por los vecinos, logró salir ileso.

Lechín fue Asesinado a Puntapiés, Afirma Harper

Por Irene HIRSCH, Corresponsal

GINEBRA, Suiza, 7 de agosto (OEM).—El director para América Latina de la Comisión de Derechos Humanos del Consejo Mundial de las Iglesias (CMI), Charles Harper, confirmó a **EL SOL DE MEXICO** que, según fuentes fidedignas, así como representantes de organismos políticos e incluso de las fuerzas armadas bolivianas, el dirigente sindical Juan Lechín Oquendo fue asesinado a puntapiés, tras sufrir crueles torturas.

Dijo además que la resistencia popular, sobre todo de los trabajadores de las minas, está funcionando con éxito y organización, pese a las declaraciones del gobierno militar.

Una enviada especial del CMI (cuya sede se encuentra en Ginebra), Jean Rocha, brasileña, estuvo en La Paz, Bolivia, y realizó exhaustivas investigaciones, aunque con la discreción que impone la situación de ese país.

Según las pesquisas de Jean Rocha, Lechín habría muerto pocas horas o pocos días después de su presentación por la televisión boliviana, durante la cual —por efecto de la administración de drogas o de las torturas— sufrió el ataque de la Confederación Obrera Boliviana (COB) y la fuerza de choque de la junta general nacional de los golpistas.

El anuncio de la muerte de Lechín solo ha podido darlo a conocer la enviada del CMI, porque la mayoría de los periodistas han sido detenidos por la junta militar, o se encuentran en la clandestinidad.

También, según la información proporcionada por Rocha, quien trabaja además para las Iglesias brasileñas, "hay fuertes indicios de que los golpistas bolivianos contaron con la asesoría de las fuerzas armadas argentinas".

Hay testigos en La Paz que fueron interrogados por individuos vestidos de civil, con fuerte acento argentino "porteño".

"Fueron encontrados también paquetes de pastillas para combatir los efectos de la altura, marcados con la leyenda «Ejército Argentino»; y, por supuesto, los militares bolivianos no necesitan este tipo de medicamentos", agregó Harper.

En sus declaraciones para **EL SOL DE MEXICO**, Harper destacó también que el informe hace notar "la forma particularmente degradante como se trata a los presos, que carecen de agua y comida y tienen que subsistir en medio de excrementos, algo verdaderamente sin precedentes en Bolivia".

Precisa asimismo el informe del Consejo Mundial de las Iglesias, que los sectores especialmente perseguidos a raíz del golpe militar han sido los clérigos, los periodistas, los políticos de la oposición y los mineros.

En cuanto a la situación de los trabajadores de las minas, Harper señaló: "La resistencia es real, y los comités de huelga de las minas funcionan, se organizan y se enfrentan al ejército, hasta ahora con éxito".